



Auf Fehmarn festgemacht

Onkolotsin Ulrike Filippig mit zusätzlichem Angebot Familienaufstellungen jetzt im Ärztehaus

Fehmarn – Seit Anfang des Jahres ist Ulrike Filippig als Onkolotsin tätig, zunächst ausschließlich in Oldenburg (wir berichteten). Seit gestern hat sie nun auch für ihre Tätigkeit auf Fehmarn einen Raum im Ärztehaus Fehmarn in der Bahnhofstraße 43. Dort bietet sie neben der Unterstützung von Menschen mit Krebs ab sofort zusätzlich Familienaufstellungen an.

„Es gibt im Leben immer mal wieder Zeiten, wo man in zwischenmenschlichen Beziehungen nicht weiterkommt“, erläutert Filippig. „In einer solchen Situation ist das Arbeiten mit systemischen Aufstellungen sehr hilfreich.“ Am Anfang des Gesprächs mit den Hilfesuchenden wird über das Problem gesprochen. Dann wird mit Hilfe von Farbmatten auf dem Boden, die die einzelnen Beteiligten darstellen, der Blick auf die Metaebene geholt, um zu sehen, wie die einzelnen Beteiligten zueinander stehen



Ulrike Filippig zeigt, wie Familienaufstellungen funktionieren.

FOTO: SIMONE WALPER

und wodurch die Probleme entstehen. Anschließend werden die Wünsche geäußert und durch die Frage „Wie komme ich dahin?“ systemisch nach der Lösung

für die Probleme geschaut. Dabei geben sich die Beteiligten selbst die Antworten, was sie tun müssen, um ihre Situation zu verändern. „Ich war in der Ausbildung von

dieser Methode sehr beeindruckt, weil man das Problem schnell selbst erkennt“, erklärt Filippig.

Die Kombination ihrer beiden Tätigkeitsfelder sei

in ihren Augen ideal, lässt die sympathische Mittvierzigerin wissen. „Es geht immer um die Ziele der Hilfesuchenden und darum, dass ihre Situation leichter wird“, erklärt sie. Sie sei mit dem Herzen dabei, behalte aber immer die Ziele der Menschen im Auge und helfe ihnen, diese zu verwirklichen. „Es ist schön zu sehen, wie Menschen vorankommen.“ Dies sei auch für sie selbst eine starke Motivation.

Froh ist Filippig, im Ärztehaus in der Bahnhofstraße einen schönen hellen Raum für ihre Tätigkeit gefunden zu haben. „Hier angesiedelt zu sein, ist eine gute Ergänzung zu dem, was sonst noch an gesundheitlichem Angebot vorhanden ist“, ist sie überzeugt.

Weitere Informationen zum Angebot von Ulrike Filippig sind auf ihrer Homepage unter www.ulrike-filippig.de zu finden. Über Terminvereinbarungen freut sie sich unter 0162 8962418. wa